

Pressemitteilung vom 30.01.2023

Senioreneinrichtungen bekommen neue Leitung

Felix Angsten übernimmt die Führung in Cochem und Treis-Karden

Cochem/Treis-Karden – Felix Angsten ist ab Mittwoch, dem 1. Februar, neuer Einrichtungsleiter des Seniorenzentrums St. Hedwig in Cochem und des Seniorenstiftes St. Katharina in Treis-Karden. Er folgt auf Selina Deppe-Präger, welche die Marien-Gruppe zum Ende des vergangenen Jahres aus familiären Gründen verlassen hat.

Geboren in Zell hat der Moselaner seine Ausbildung zum Altenpfleger im Kloster Ebernach absolviert und konnte dort bereits erste Leitungsverantwortung übernehmen. Nach seiner Weiterbildung zum Fachwirt im Sozialwesen war Herr Angsten in Koblenz als stellvertretende Einrichtungsleitung und zuletzt in Lutzerath als Einrichtungsleitung tätig.

„Das Wohlbefinden und die Lebensqualität der Bewohnerinnen und Bewohner beider Einrichtungen haben für mich oberste Priorität. Grundlage hierfür ist ein starker Zusammenhalt und die professionelle Arbeit der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Ich freue mich darauf, mich mit meiner ganzen Persönlichkeit den neuen, spannenden Aufgaben zu widmen“, erklärt der zweifache Familienvater. „Als Ausgleich verbringe ich sehr gerne Zeit mit meiner Frau und meinen Söhnen, treffe mich mit Freunden und unternehme Ausflüge in der Region“, ergänzt Herr Angsten.

„Mit Herrn Angsten haben wir eine sehr qualifizierte Einrichtungsleitung gefunden, die in der Region verwurzelt ist. Er ist in der Altenpflege zu Hause und ich bin mir sicher, dass er seine langjährige Erfahrung gewinnbringend für unsere Häuser mit ihren Bewohnerinnen und Bewohnern sowie den Mitarbeitenden einbringen wird“, sagt Thomas Wagner, Vorstandsvorsitzender der Marien-Gruppe.

Weitere Informationen: www.seniorenstift-st-katharina.de

Das Seniorenstift St. Katharina ist eine Einrichtung der Marien-Gruppe. Hierzu gehören in der Region außerdem das Marienkrankenhaus Cochem, das Medizinische Versorgungszentrum Cochem-Zell (VitaMed GmbH) und die Physio-, Ergo- und Sporttherapiepraxis astral Vital Cochem sowie das Seniorenzentrum St. Hedwig in Cochem.